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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Tim Lambrecht bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die

Sitzung um 17:17 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Kevin Meßner

Anna Thielen
Die folgenden Gäste sind anwesend:

Jennifer Lennarz Janis Koslowski

2 Anträge

Es gab keine Anträge.

3 Protokollanahme

Das Protokoll mit der ID 141muss nochmal überarbeitet werden. Die Verbesserungswünsche sind im

Protokoll angemerkt.

4 Berichte

Es wird über Verschiedenes berichtet.

4.1 StuPa

Es wird über die konstituierenden Sitzung im StuPa berichtet. Als StuPa Präsidentin wurde Jennifer

Lennarz gewählt und als Vizepräsident wurde Sarah Lehmann bestimmt. Wieder im StuPA tätig sind

Dominik von Wirth und Bendikt Lorse. Die nächste StuPa-Sitzung soll am 07.06.2021 stattfinden.

Janis betritt die Sitzung um 17:26.

4.2 LAK

Am 14.05.2021 war die LAK Sitzung. Genaueres ist im Protokoll der LAK zu finden. Annika berichtet

darüber und gibt Informationen zur Initiative FZS (https://bafoeg50.de/petition/). Es wird die Über-
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legung in den Raum gestellt, ob wir dies als AStA unterschreiben. Es wird nächste Woche darüber

abgestimmt.

4.3 50-er Jubiläum

Die Hochschule möchte ihr 50.Jubiläum am 16.07.2021 feiern und hat dazu ist eine Hybride Veran-

staltung geplant, welche auch gestreamt wird. Dazu sollen Reden von der Präsidentin und demMinis-

terpräsidenten vor Ort in der Aula abgehalten werden. Anschließend soll es eine Podiumsdiskussion

gebenmit Vertretern von ALUMNI, Promovierenden Technikern und einemVertreter von AStA oder

StuPa. Annika Kiefer vertritt den AStA in dieser Angelegenheit.

4.4 Kanzlerin

Es wurde über das Telefonat mit der Kanzlerin zur Flachdachnutzung gesprochen. Die Dächer von

den Gebäuden A bis D sind statisch nicht dafür ausgelegt. Eventuell ist dies aber beim Rechenzentrum

möglich nach dem Umbau. Die Kanzlerin möchte dies in der nächsten Planungssituation einbringen,

da die Planung für den Umbau des Rechenzentrums noch nicht abgeschlossen ist, im Gegensatz zu

den anderen Gebäuden.

4.5 Transporter

Annika berichtet über ihr Telefonat mit der Frau Funk (Vergabestelle des Landes). Als Körperschaft

des öffentlichen Rechts bekommen wir ein Behördenrabatt auf Transporter bestimmter Marken. Da-

zu sollen wir eine Wunschkonfiguration bei der Marke erstellen und dieses Angebot an die Behörde

schicken. Die Behörde würde dann den Behördenrabatt berechnen und uns ein fertiges Angebot schi-

cken. Dieses Angebot soll eingeholt werden. Trotzdem soll schon mal festgehalten werden, dass das

Angebot eine Konfiguration für einen Neuwagen ist. Dies hat zur Folge, dass die Lieferzeit sehr lange

ist (nächstes Jahr) und dies sehr unökologisch ist.

Jennifer vom StuPA erkundigt sich über den Zweck einer Anschaffung eines Transporters. Wir klären

auf, dass dieser wie vom Studierendenwerk für die Studenten für Umzüge verliehen werden sollen

und als Transporter für das Verleihequipment für dei Fachschaften.

4.6 Steuerberater

Es wurde überlegt den Steuerberater zu wechseln aus Kostengründen und die Darstellung und das

Controlling soll leichter werden. Dazu wurde der Steuerberater Markus Thimmel angefragt und eine

Videokonferenz durchgeführt. Dominik gibt zur Kenntnis, dass er befangen ist und sich aus jeder Dis-

kussion herauszieht, da er als Werkstudent bei Markus Thimmel arbeitet. Es wir darüber berichtet.
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Es wird angedacht bei unserem jetzigen Steuerberater ( Jochen Traut), nach der nächsten Rechnung zu

kündigen. Markus Thimmel kümmert sich dann um den Rest.

4.7 Werdegang Anwälte

Wir haben eine Antwort vom Anwalt erhalten. Die Anfrage dreht sich um den Verbesserungsversuch

für alle Studiengänge, bzw.mindestens fürMaschinenbau, da Elektrotechnik diesen im gleichen Fach-

bereich umsetzt. Das Schreiben wird angehängt.

Der Konsenz aus dem Schreiben ist jedoch dass es keine rechtliche Grundlage gibt um die Fachbe-

reiche bzw Maschinenbau umzustimmen. Wir können nur darum bitten und bei den Fachbereichen

anfragen. FürMachinenbau wäre Lars Draack, als Vorsitzender des Prüfungsausschusses, der Verant-

wortliche.

Janis möchte nochmal mit den Prüfungsausschuss reden bezüglich der Prüfungszeiträume. Er kommt

diesbezüglich eventuell nochmal auf uns zurück.

Es wird zur Abstimmung gestellt, ob der AStA einen Anwalt einschalten soll zur Prüfung ob

Fachschaften online wählen können

Es wird über den Antrag abgestimmt.

2 Stimmen dafür, 3 Stimmen dagegen, 2 Enthaltungen

Der Antrag ist somit abgelehnt.

Vermutlich wird am Sonntag das Mandat unterschrieben und die Anwälte prüfen ab dann alles zum

Studienfonds.

4.8 Winterfahrt 2022

Es wird über das Angebot von Alpetour berichtet.

Es wird zur Abstimmung gestellt, ob der AStA das Angebot von Alpetour für die Winterfahrt 2022

annehmen soll.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (142_1).

Das Angebot wird dem Protokoll beigefügt.
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5 Sonstiges

Janis erkundigt sich über ihre Anfrage zu Kohle, Knaster, Kies. Dies wird im Anschluss besprochen

oder auf nächste Sitzung verschoben.

Nicolas berichtet über das Update vom Wiki. Es gibt wohl viele leere Seiten. Das Wiki hat jetzt auch

eine Seitenleiste mit Navigation. Es ist ein Profilbild von Kevin eingegangen. Martin möchte kein

offizielle Bild von sich auf der Webseite. Es fehlen noch Bilder von Dominik, Lynda und Jacky.

Die Protokollbearbeitungszeit wird auf nächste Woche verschoben.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 18:43 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tim Lambrecht

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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